
H２８小田原市地方創生推進会議における効果検証 

 

 

１．【地方創生関連交付金事業に係る効果検証について】 

有識者会議の意見に対し、特段の異議はなかった。 

 

２．【総合戦略に係る効果検証について】 

・ 実際にＫＰＩを見ながら効果測定をしていく中で、この部分はもう少し強

化した方がいいのではないかなどという話は、業務からも出てくることだ

と思うので、そういう肉付けはしていくべきだと思う。 

・ 「重点的な８つの取り組み」の、「ライフイベントや子育て支援」の部分で

「男女の出会いを結婚につなげる」と記載があるが、実際に実施する事業

が、ツーデーマーチの歩コンが入っているということだけでは、取り組み

が不十分であると思える。こういうところなどを、見直しの際に埋めてい

く作業は必要かと思う。 

・ ＫＰＩに関しては、実績の数値は所管と共有してかなければいけない。こ

れはしっかりとやっていただきたい。 

・ 総合戦略が策定された後に観光戦略ビジョンが策定された。これによっ

て、少なくとも観光の分野では、整理の仕方と言うか市の考え方がかなり

修正されている。そうすると KPIもそれに準じた形で追加ができるもので

あれば、天守閣の入場者数やまち歩きイベントの参加者数など、そういっ

たものを追加するべきであると思う。また、項目そのものもビジョンに合

わせた形で、もう少し重点的な書き足しが必要ではないだろうか。 


